

ABSTRAK

Nama : Resty Febrisa
Program Studi : Ilmu Perpustakaan
Judul : Pemanfaatan *Mobile Device* untuk Mengakses Bahan Ajar di Perpustakaan PKBM Ibnu Sina dan Tinjauannya Menurut Islam

Teknologi merupakan bidang informasi yang berkembang cukup pesat. Perkembangan teknologi sendiri memberikan nilai positif disetiap bidang tidak terkecuali bidang pendidikan. Dengan memanfaatkan penggunaan *mobile device*, sangat membantu bagi pengguna untuk saling *sharing* berbagai informasi. Tujuan dari penelitian ini: (1) untuk mengetahui kegiatan apa saja yang dilakukan ketika siswa/siswi memanfaatkan *mobile device* di perpustakaan dan sejauh mana pengetahuan mereka tentang pemanfaatan “*mobile device*”; (2) untuk mengetahui situs-situs yang diakses ketika mencari bahan ajar; (3) untuk mengetahui tinjauan Islam tentang pemanfaatan *mobile device* mengakses bahan ajar. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan metode kualitatif dan kuantitatif. Sejumlah 78 (75%) kuesioner telah dikembalikan dari 80 lembar yang disebar terhadap 104 populasi siswa yang ada. Metode pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan kuesioner. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa pemanfaatan *mobile device* untuk mengakses bahan ajar oleh pemustaka sudah terlihat ideal dan tidak ideal yaitu; [1] mencatat bahan pelajaran ideal (93.6%) dan tidak ideal (6.4%); [2] menghafal bahan ajar ideal (89.7%) dan tidak ideal (10.3%); [3] mendengarkan, melihat, merekam bahan ajar tidak ideal (83.7%); [4] *mobile device* tidak ideal (75.3%); [5] menggunakan *mobile device* milik sekolah tidak ideal (42.3%); [6] Bahan Ajar UN ideal (80.6%); [7] situs weblog untuk bahan ajar ideal (84.7) ; [8] mengakses situs twitter, linkedin, facebook ideal (70.5%). Menurut tinjauan Islam terhadap pemanfaatan *mobile device* mengakses bahan ajar bahwa perangkat ini memberi kemudahan mengakses bahan ajar. Dan diperlukan motivasi kepa siswa untuk mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. Sebagaimana firman Allah SWT: “Telah kami ajarkan kepada Daud membuat baju besi untuk kamu, guna memelihara kamu dalam peperanganmu; Maka hendaklah kamu bersyukur (kepada Allah).” (Q.S.Al. Anbiyaa (21):80).

Kata kunci: *pemanfaatan mobile device, perpustakaan sekolah.*